

MODERNISER LE SYSTÈME D'INFORMATION HOSPITALIER



Le CHUAP entend mener la modernisation de son Système d'Information Hospitalier (SIH), dans l'optique de la convergence des systèmes informatiques du Groupe public, en intégrant des outils innovants :

- Généralisation des Identifiants Nationaux de Santé (INS), pour standardiser et sécuriser les données
- Déploiement de formulaires structurés, facilitant la collecte et l'exploitation des données médicales
- Interopérabilité des logiciels au niveau du Groupe public, pour fluidifier les échanges d'informations entre établissements

L'objectif est de cibler un usage des données de santé en temps réel, notamment pour éclairer la stratégie et piloter au quotidien le CHUAP.

